
Un  deciso  NO  alle  modifiche  proposte  e  relative  all’imposta  di
soggiorno !

Riteniamo completamente fuori luogo la proposta deliberata lo scorso 16 Dicembre dalla Giunta Comunale di Roseto che
prevede l’aumento dell’imposta di soggiorno e l’ampliamento del periodo di riscossione portandolo dal precedente 1/6 – 31/8
al 1/4 – 31/10. E’ esattamente il contrario di quello che ci saremmo aspettati in un momento di emergenza sanitaria con
tragici risvolti economici che hanno interessato tutti i settori in ogni categoria e soprattutto il turismo. Mentre altre località
balneari hanno addirittura azzerato il pagamento dell’imposta di soggiorno, vedi Pescara, Civitanova, Viareggio, ecc… ,
(anche perché i comuni possono usufruire dei ristori del governo per il Covid), a Roseto non solo vengono confermate le
tariffe, ma addirittura aumentate. E vengono anche ampliati di quattro mesi i periodi previsti per la riscossione !

Questa è la “svolta” annunciata dal Sindaco Nugnes ? Ci chiediamo come si possano prendere decisioni del genere tra l’altro
senza alcuna preventiva concertazione e coinvolgimento con i rappresentanti delle categorie interessate nonostante le varie
dichiarazioni di partecipazione e di trasparenza del neo-Sindaco che in campagna elettorale aveva promesso ogni tipo di
tavoli di confronto prima di decisioni importanti, in questo caso inerenti un settore vitale come quello turistico. Ci auguriamo
che quelle di Nugnes non siano state le solite promesse elettorali visto che rischiano di apparire completamente disattese al
momento della sua prima iniziativa riguardante questo settore.

Eppure erano stati proprio Nugnes, assieme a Pavone, Marcone ed altri oppositori a sostenere la battaglia in consiglio
comunale a colpi di emendamenti per bloccare la penalizzante decisione del precedente Sindaco Di Girolamo di applicare a
Roseto  l’imposta  di  soggiorno.  Battaglia  portata  avanti  assieme  alle  categorie  fino  al  TAR  Abruzzo  attraverso  un  ricorso,
sottoscritto anche dai tre compreso l’attuale Sindaco, che annullò la prima delibera approvata dall’amministrazione Di
Girolamo ritenuta illegittima  E sono stati gli stessi Nugnes, Pavone e Marcone, assieme all’allora opposizione a costringere,
grazie ad altri emendamenti, l’ex-Sindaco Di Girolamo ad accogliere la proposta di continuare ad applicare l’imposta di
soggiorno a condizione che una parte venisse destinata per lo scopo che ispirò la legge istitutiva: la promozione turistica. Ci
auguriamo che oggi, una volta diventati maggioranza ed al governo della città Nugnes, Pavone e Marcone non si siano
dimenticati di quelle battaglie addirittura cambiando completamente opinione su questo argomento. Una tale posizione
significherebbe dimostrare scarso interesse per le problematiche delle strutture turistiche rosetane già in difficoltà a causa
della pandemìa giunta ormai al suo terzo anno e che, con decisioni di questo genere, se portate avanti, rischia di mettere
definitivamente  in  ginocchio  le  attività  ricettive  con  conseguente  perdita  di  posti  di  lavoro  e  grave  crisi  dell’indotto.  Un
settore che si è sempre rivelato la spina dorsale dell’economia rosetana merita un diverso comportamento da parte di una
nuova amministrazione comunale eletta all’insegna del cambiamento ma che rischia di trasformarsi in peggioramento già
all’atto del primo provvedimento assunto riguardante il settore del turismo. Per questi motivi invitiamo il neo-Sindaco a
sospendere ogni decisione in merito ed a convocare il tavolo del turismo o, in sua assenza, i rappresentanti delle varie
categorie per discutere in merito a questo tema ed anche per dimostrare coerenza con le iniziative portate avanti quando,
appena tre mesi fa, ancora sedeva sui banchi dell’opposizione.

Associazione Operatori Turistici Roseto Incoming

Il Presidente

Giuseppe Olivieri

La solidarietà del noi.
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OPERATORI AntiCovid-19 – FOTO ARCHIVIO

Le tante forme di solidarietà fatte nell’emergenza COVID, è una grande ricchezza di umanità,

risorsa che deve essere apprezzata, ed avere una continuità con le sue importanti e belle qualità.

Noi uniti nella solidarietà, siamo membri  di una famiglia sulla terra e al centro della società,

dobbiamo agire con grande impegno per gestire le risorse, nella collaborazione ed equità.

Noi uniti nella solidarietà, nella democrazia lavorare, nel rispetto dell’ ambiente e della natura,

perché siano salvaguardate le sue ricche varietà e meravigliose  forme di vita.

Noi nella solidarietà, dobbiamo vivere le diversità, colturali, religiose, ideali, che sono una grande ricchezza,

vanno vissute nella collaborazione, per costruire la pace nel mondo e godersi con serenità la sicurezza.

Noi nella solidarietà, dobbiamo costruire un modello economico, al servizio della persona e più umano,

operare per lo sviluppo di un mercato che non guardi solo al profitto, ma soprattutto per il bene comune.

Noi uniti nella solidarietà, diffondiamo i valori veri, di onestà, verità, bontà e di una coscienza morale,

dobbiamo essere portatori di condivisione, dello stare bene insieme e arricchire il valore più alto, la vita.

Noi nella solidarietà, portare aiuto ai migranti salvarli in mare, accoglierli, ospitarli e favorire l’ integrazione,

impariamo dai bambini, loro non hanno confini, giocano e vivono con serenità e con gioia in comunione.

Noi nella solidarietà, dobbiamo tirar fuori il meglio e praticarlo ogni giorno, con buone azioni,

il bene, il rispetto, la gentilezza, l’amicizia per costruire con responsabilità un mondo più giusto e migliore.

Noi lavoratori uniti nella solidarietà, nel coraggio, nell’uguaglianza,  nella fratellanza, nei diritti e doveri,

impegniamoci perché sui posti di lavoro, ci sia meno sfruttamento e sia garantito il diritto alla salute, alla sicurezza e alla
vita.



Francesco Lena

 

24060 Cenate Sopra ( Bergamo )

Covid,  Erasmi  Presidente  Confesercenti  Abruzzo:  “Consumi  in
forte  calo,  necessario  sostenere  imprese e  lavoratori”
 

*******

 

 

TERAMO. La variante Omicron, con l’aumento dei contagi e le restrizioni previste, frena l’economia nazionale e naturalmente
anche quella abruzzese. Tra i settori più colpiti la ristorazione e il turismo e si teme anche per il lavoro. L’aumento dei
contagi da Covid-19 e le restrizioni rischiano di costare a livello nazionale, solo nel periodo delle festività invernali, oltre due
miliardi di euro di minori consumi: 932 milioni delle famiglie italiane e 1,2 miliardi di euro di mancate spese dei turisti
stranieri che potrebbe portare a una riduzione dello 0,5% del tasso di crescita del Pil nel quarto trimestre. Il comparto del
turismo e della ristorazione, nel periodo delle festività vede, a rischio 1,1 miliardi di fatturato; -136milioni di euro la stima di
perdita per le agenzie di viaggio. Omicron inciderà ovviamente anche sul cenone di Capodanno soprattutto sulla ristorazione
con numerose disdette a fronte di prenotazioni che sono state comunque inferiori al periodo pre-Covid.

 

La pandemia quindi ha cancellato circa 4 mila euro di spesa a famiglia per i consumi in Italia. I dati di Confesercenti
nazionale mostrano con chiarezza la riduzione complessiva dei consumi nel 2020 e 2021, anni caratterizzati dalla pandemia
rispetto ai livelli pre crisi. Il dato medio è la somma della riduzione dei consumi rispetto al livello pre-crisi registrata in media
da ogni famiglia nel 2020 (-2.653 euro) e nel 2021 (-1.298 euro), per un totale di -3.951 euro. A livello regionale, l’Abruzzo è
una delle regioni dove il calo è stato meno significativo, ma comunque importante (-1.402 euro a famiglia), contro gli oltre
9.100 euro della Toscana. A pesare ovviamente sono stati i lockdown totali e le pesanti restrizioni applicate soprattutto nel
2020 e all’inizio del 2021, e il recupero partito in estate e in autunno non è riuscito comunque a compensare quanto perso.
Pesano  anche  la  riduzione  dei  redditi,  l’inflazione  e  l’incertezza  che  induce  le  famiglie  al  risparmio.  In  queste  ultime
settimane,  con  la  variante  Omicron,  la  situazione  torna  a  essere  preoccupante.

“È necessario – commenta il Presidente di Confesercenti Abruzzo Daniele Erasmi, – intervenire per accelerare il recupero,
perché  dai  consumi  interni  dipende  circa  il  60%  del  nostro  Pil.  Una  strada  è  quella  fiscale:  la  riforma  del  fisco  dovrà
contribuire a liberare il più possibile le risorse delle famiglie. La variabile Omicron impone, inoltre, nuovi accorgimenti e
tutele.  È  necessario  che  i  provvedimenti  restrittivi,  pur  salvaguardando  la  salute  pubblica,  siano  compatibili  con  lo
svolgimento delle attività economiche e, dove questo non fosse possibile, è necessario adottare misure di sostegno per
imprese e lavoratori anche prorogando il termine degli ammortizzatori sociali di emergenza”.

Scuola Civica di Musica “Alfonso Cipollone” – Fara San Martino
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Concerto pianistico del Maestro Michele Di Toro 2 gennaio 2022 -
Teatro Comunale
 

 

 

Il 2 gennaio alle ore 18:00 Fara San Martino ospiterà il pianista Michele Di Toro presso il teatro comunale in un concerto che
sugellerà l’avvio della stagione didattica 2022.

 

Il maestro Di Toro è stato recentemente nominato Direttore Artistico della Scuola Civica e promette di ridare
lustro ad una istituzione nata oltre venti anni fa che a causa di vari fattori, non ultima la pandemia, ha vissuto ultimamente
periodi difficili.

 

Michele Di Toro è musicista e compositore, pianista di fama internazionale. Ha inciso diversi dischi in solo e con altri
musicisti dove le sue interpretazioni sono permeate da una varietà incredibile di linguaggi musicali. La sua versatilità è frutto
degli studi classici presso il conservatorio “L. d’Annunzio” di Pescara e l’Ecole Normale de Musique “A. Cortot” di Parigi, della
frequenza dei Civici Corsi di Jazz a Milano che gli hanno permesso di guadagnare il prestigioso premio per pianisti jazz “F.
Gulda”, e dalla capacità di appassionarsi, grazie ad altre innumerevoli esperienze di studio e concertistiche, ai generi più
diversi: dalla classica al jazz, dal tango al pop.Dal 20 dicembre lo abbiamo visto impegnato su RAItre nella trasmissione
“Buongiorno Regione”, nella quale ci ha regalato splendide ed uniche interpretazioni jazz dei classici natalizi.

 

Il nuovo direttore artistico e il nuovo gruppo di insegnanti da lui selezionato si impegneranno nell’avvicinare ed avviare
ragazzi e adulti allo studio della musica, valorizzandone le capacità peculiari.

 

Il  maestro  Di  Toro,  grazie  al  suo  genio  musicale,  alla  capacità  di  spaziare  tra  diversi  generi  e  di  trarne  squisite
contaminazioni, valuterà personalmente l’orientamento didattico degli allievi, le eventuali esperienze pregresse, i gusti e le
inclinazioni musicali espressi.

 

La Scuola Civica “Alfonso Cipollone” è stata riportata sotto l’egida del Comune dall’amministrazione Tavani che ha riscritto lo
statuto  della  Istituzione  la  cui  attuazione  è  stata  affidata  al  Direttore  Amministrativo  e  al  Consiglio  di  Amministrazione
composto da quattro concittadini che hanno accettato con entusiasmo dapprima la proposta e successivamente la nomina
ricevuta Sindaco.

 

“Devo ringraziare Michele Di Toro – conclude il Sindaco Tavani – la mia giunta e il mio consiglio, ma soprattutto il
Direttore Amministrativo e il nuovo Consiglio di Amministrazione della scuola, che si doterà presto di un nuovo
corpo docente, per aver voluto aderire ad un progetto di rilancio sfidante che li terrà impegnati per i prossimi
mesi”

 

Il Sindaco
Antonio TAVANI
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Provincia. Assemblea per l’insediamento del nuovo Consiglio: le
misure  per  garantire  la  sicurezza  visto  i l  perdurare
dell’emergenza  epidemiologica
Teramo 29 dicembre 2021. In considerazione del persistere della situazione di emergenza epidemiologica, in adesione alle
limitazioni e alle indicazioni normative vigenti –  e in conformità al Protocollo di regolamentazione per il contenimento della
diffusione  pandemica  adottato  dalla  Provincia  –   l’accesso  alla  sala  consiliare  per  la  partecipazione  alla  seduta  di
insediamento  della  nuova  Assemblea  sarà  contingentato.

Oltre ai posti riservati ai componenti il  Consiglio, al Segretario generale, ai dipendenti della struttura di supporto alla
segreteria e ai rappresentanti degli organi di informazione è possibile assistere all’insediamento fino al numero massimo
consentito dai posti a sedere.

In ogni caso si ricorda l’obbligatorio possesso della certificazione verde (green pass), l’utilizzo delle mascherine, la frequente
detersione delle mani con i presidi messi a disposizione dall’amministrazione.

La pubblicità della seduta sarà comunque garantita mediante la diretta streaming sul canale YouTube dell’Ente 

Link canale: https://www.youtube.com/c/ProvinciadiTeramoIT

Link alla diretta: https://youtu.be/Qii3DbeWQd4

Provincia. Il  2021 si chiude con un bilancio di opere realizzate
molto positivo, sono stati immessi nell’economia locale oltre 40
milioni  di  euro;  nel  pluriennale  ci  sono  circa  180  milioni  di
finanziamenti.
Questa mattina la conferenza stampa di fine anno con il  Presidente e i consiglieri
delegati uscenti. Domani l’insediamento del nuovo Consiglio.
Oltre 40 milioni di spesa per opere pubbliche (strade e scuole); nell’anno che si sta chiudendo la Provincia ha immesso sul
territorio economie significative contribuendo a far ripartire il mondo produttivo e professionale dopo i due lockdown. La cifra
è tanto più importante, segno di una vitalità operativa, anche alla luce dei lunghi periodi di smartworking che hanno
rallentato i  procedimenti  tecnico/amministrativi.  Nonostante questa circostanza straordinaria l’Ente ha sbloccato opere
strategiche  incagliate  da  anni  in  controversie,  anche  legali,  con  imprese  e  professionisti:  per  citare  le  più  significative:  il
Ponte di Castelnuovo – è stata approvata la variante di progetto con uno stanziamento ulteriore di circa 400 mila euro – il
Ponte  ciclopedonale  sul  Vomano  che  sarà  terminato  a  breve;  il  porto  di  Roseto  anche  questo  in  via  di
completamento……..COMUNICATO INTEGRALE, VIDEO, FOTO E REPORT VIABILITA’ E SCUOLE AL SEGUENTE LINK

https://www.provincia.teramo.it/sala-stampa/il-2021-si-chiude-con-un-bilancio-di--
opere-realizzate-e-di-finanziamenti-intercettati-molto-positivo-sono-stati-immessi-
nell2019economia-locale-oltre-40-milioni-di-euro-nel-pluriennale-ci-sono-circa-180-
milioni-di-finanziamenti/
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AIELLI ENTRA NEL LIBRO: “ I PICCOLI MUSEI PIÙ BELLI D’ITALIA”

Enzo Di Natale

Aielli con i suoi murales e la torre delle stelle  è tra i Comuni presenti nel libro: “ I Piccoli Musei più belli d’Italia”, edito da
Magenes editoriale.

Un ennesimo importante riconoscimento che viene dato al Comune marsicano, che negli ultimi anni, grazie alle scelte
lungimiranti del Sindaco Enzo Di Natale e le sue Amministrazioni.

Aielli in pochi anni ha saputo far parlare di se non solo nel territorio regionale, ma anche in tutta Italia e non solo, questo
perché il Comune ha saputo investire nella cultura nella bellezza e nella storia.

Soddisfazione per questo ennesimo risultato ottenuto è stata espressa dal Sindaco Enzo Di Natale.

Il libro è già in vendita negli storie Mondadori, nelle librerie Feltrinelli oltre che in tutti i circuiti on-line.

ROSETO. FIRMATA L’ORDINANZA PER LIMITARE L’ACCENSIONE DEI
FUOCHI D’ARTIFICIO SU TUTTO IL TERRITORIO ROSETANO
 

 

Roseto degli  Abruzzi,  29 dicembre 2021 – Il  Sindaco di  Roseto degli  Abruzzi  Mario Nugnes ha firmato un’ordinanza per
limitare l’accensione e il  lancio di  fuochi d’artificio su tutto il  territorio comunale nei  giorni  dal  31 dicembre
2021 al 01 gennaio 2022. L’ordinanza pone il divieto, su tutte le aree pubbliche ed aperte al pubblico del territorio
comunale, di accensione, lancio e sparo di fuochi d’artificio di cui al comma 2 dell’articolo 3 del D.Lgs. 29/07/2015, n. 123.

 

“In questo particolare momento in cui la pandemia torna a creare preoccupazione nella popolazione abbiamo deciso di
evitare assembramenti e problematiche sanitarie connesse a eventuali incidenti che avrebbe coinvolto, gioco
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forza, i presidi sanitari territoriali ed i centri di primo soccorso già messi a dura prova da mesi e mesi di
emergenza sanitaria” dichiara il primo cittadino rosetano.

 

“Inoltre, tenuto conto che i fuochi spaventano i bambini piccoli e i soggetti fragili, in particolare ne turbano il sonno a
causa dei boati improvvisi che non permettono poi di riprendere sonno causando, specie nei più piccoli,  veri e propri
scompensi, considerato che, oltre alle persone, si debba provvedere anche alla tutela degli animali, domestici e non,
particolarmente sensibili all’impatto dei botti e fuochi d’artificio,  impatto che spesso costituisce un vero e proprio
trauma e rilevata la necessità di limitare comunque il più possibile rumori molesti nell’ambito urbano, in tutto il territorio
comunale ed in particolare in prossimità dei luoghi residenziali abbiamo deciso di prendere questa decisione nell’interesse
della collettività”.

Teramo. L’omaggio del Consiglio Comunale a Filippo Buongrazio

Città di Teramo

Il Presidente del Consiglio Comunale,  Alberto Melarangelo,  intende richiamare  l’attenzione degli organi di informazione
sull’omaggio che oggi, ad inizio della seduta del Consiglio stesso, è stato attribuito a Filippo Buongrazio, scomparso il giorno
di San Berardo.  La più alta espressione politica cittadina, ha così voluto ricordare e rendere ossequio al popolarissimo
cittadino teramano,  professore e preside, sindacalista della scuola e musicista. Buongrazio è stato anche Consigliere
comunale dal 1995 al 1999 e successivamente candidato sindaco.

Oltre ciò, il Presidente Melarangelo ha formulato gli auguri, sempre a nome dell’intero Consiglio,  ai quattro consiglieri
comunali eletti in Provincia, auspicando un proficuo impegno per la città di Teramo oltre che per la Provincia.

BOTTI, FEDERAZIONE ITALIANA ASSOCIAZIONI DIRITTI ANIMALI E
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AMBIENTE AI SINDACI: “SONO PERICOLOSI, INTERVENITE”
 

 

Chi era presente, ricorderà la scena. Chi non c’era, ricorderà le immagini trasmesse in televisione degli storni abbattuti a
migliaia,  sulle  vie  del  centro  di  Roma,  dai  botti  del  Capodanno scorso.  Una strage da non dimenticare,  secondo la
Federazione italiana associazione diritti animali e ambiente che chiede ai sindaci di intervenire, con ordinanze mirate, per
tutelare gli animali (e per ridurre le occasioni di assembramento nel pieno della quarta ondata pandemica) vietando l’utilizzo
di articoli pirotecnici in occasione delle festività.

Possibile – si chiede in una nota la Federazione che riunisce oltre ottanta associazioni di protezione animale, grandi e piccole
– che ogni anno si debba assistere, come minimo, al triste spettacolo dei feriti che intasano le unità di pronto soccorso nella
notte di San Silvestro, alle morìe di animali selvatici come gli storni di Roma, alle conseguenze spesso letali della fuga o del
panico indotto  negli  animali  da  compagnia  solo  perché qualcuno non rinuncia  a  baloccarsi  con aggeggi  pericolosi  e
rumorosi? Ai sindaci, che ben conoscono le esigenze concrete dei propri territori, chiediamo di valutare interventi opportuni
per evitare l’ennesimo scempio del buon senso a danno delle persone e degli animali.

Nell’immediato solo i primi cittadini possono prevenire o limitare i danni. A medio termine – sottolinea ancora la Federazione
–stiamo studiando con gli uffici legali di Gaia animali e ambiente, Leidaa e Oipa un’iniziativa legislativa per disciplinare l’uso
di articoli pirotecnici, nel rispetto della direttiva 2013/29/UE, e tutelare al meglio l’incolumità delle persone e degli animali.

 

Della Federazione Italiana Associazioni Diritti Animali e Ambiente fanno parte come fondatrici: Ente Nazionale Protezione
Animale,  Lega  Antivivisezione,  Lega  Italiana  Difesa  Animali  e  Ambiente,  Lndc  –  Animal  protection,  Organizzazione
Internazionale Protezione Animali.

Come federate: A…mici felici e altri amici, A.S.A.V., AAE Conigli, AiutiamoFido, Amici Animali Onlus, Amico Gatto onlus, Amo
gli animali onlus, Anima equina, Anima meticcia, Animal Aid Italia, Animal Equality, Animalisti italiani onlus, Anita, Anpa, Arca
Colonia felina della Piramide onlus, Arca amica, Arca della Valle, Ass. difesa animali Arco (Ada), Associazione vegani italiani
(Assovegan), Balzoo, Bauckingham palace, Big brother, Camminiamo insieme, Cani e mici per amici, City angels, Collettivo
animalista, Como scondinzola, Compassion in world farming Italia, Con Fido nel cuore, Cuori e zampe, Diamoci la zampa,
DNA animale, Earth, Eolo a 4 zampe, Essere animali, Filippo semplicemente amore, Frida’s Friends, Gaia Italia, Gattini Cerca
Casa gli amici di Luigi, Gli amici del Pratone di Lissone, Green house, Humane Society international Italia, IAPL Italia, I cani di
Anna, I favolosi cani Ottanta, Impronte amiche, Italian horse protection, Le orme onlus, L’unione fa la forza, Mondo gatto, Noi
animali, Oasi degli animali, Oita – save the pets, Ombre a quattro zampe, PACAV Progetto aiuta un cane a vivere, Pandora
Tortona ODV, Podenco’s angel rescue, Pro parco onlus, Progetto no macello, Progetto Islander, Randagi per caso, Rifugio del
micio, Rifugio Hermada, Samu Italia, SOS Gaia, SOS Levrieri, Tartamondo, Una luce fuori dal lager, Universo Di Maio, Voce
animale, Zampe d’oro, Zampette felici.

Sono legate da un patto di scopo: la Lega Abolizione Caccia, la Lega Italiana Protezione Uccelli, la Federazione Nazionale Pro
Natura, Marevivo e Wwf.
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